



Le groupe L'émigrant en concert sur l'île d'Oléron

vendredi 23 juillet 2010, par [lpe](#)

Rencontrés aux Francofolies, les jeunes musiciens et la chanteuse du groupe L'émigrant nous font part de leur présence dans la région pour plusieurs représentations ; en détails :

2 filles, 3 garçons, 5 musiciens, 10 instruments. Poétik-power-folk ? Ethnik-rock ? Trip hop-rustik ? Qu'importe le nom(bre) pourvu qu'on ait l'ivresse... Ballades envoûtantes, chanteuse décapante, violoniste folkorientalisante, percus cutantes...

Gaiement pessimiste et joyeusement puissant.

Concerts "Sentiment Océanique" sur l'île d'Oléron :

- Mardi 27 Juillet à Boyardville lors du Festival Full Trip Session estivale
- Jeudi 29 Juillet à St Georges d'Oléron au Siska
- Mardi 3 Août à Boyardville Festival Full Trip Session estivale

Plus sur www.lemigrant.org

